

CHIEF WARRANT OFFICER J.B.M. PAGÉ, CD

Canadian Forces Fire Marshal Chief Warrant Officer



Originally from Laval, Quebec, CWO Martin Pagé joined the Canadian Armed Forces in July 2001 as a direct entry firefighter.

Throughout his career, CWO Pagé served in all CAF elements over nine different postings: Borden (three times), Bagotville, St-Jean-sur-Richelieu, Halifax, Greenwood, and Ottawa (twice). During these postings, he filled a variety of positions including: firefighter on crew and on ship, instructor at both the Canadian Forces Fire and CBRN Academy and the Canadian Forces Leadership and Recruit School, Chief Fire Inspector, Career Manager for Firefighters and Geomatics Technicians, and CFFM CWO/Senior Trade Advisor.

CWO Pagé has participated in a multitude of operations and exercises in many countries, primarily through his time with the RCN, including receiving his ship team diver qualification, and deploying on Standing NATO Maritime Group One around the horn of Africa. From his tour with HMCS Toronto, CWO Pagé received the NATO Article 5 Op Active Endeavour medal, and in 2013, he received the Queen Elizabeth II Diamond Jubilee Medal for his outstanding work and dedication as an instructor at the Canadian Forces Fire and CBRN Academy. Although he enjoyed every posting he had, CWO Pagé particularly appreciated his time as Career Manager and as Senior Trade Advisor where he was able to directly influence and make positive impacts on the firefighter trade as a whole.

After more than 21 years of serving with the CAF, Martin looks forward to his new career as the Compliance Review Officer within the CFFM's office. He also looks forward to spending more time with his partner, Karyne, and his step-daughters, Anne-Sophie, Emy, and Flavie.

L'ADJUDANT-CHEF J.B.M. PAGÉ, CD

L'Adjudant-chef du Directeur du service incendie des Forces canadiennes



Originaire de Laval, Québec, l'Adjudant Martin Pagé s'est joint aux Forces armées canadiennes en juillet 2001 comme pompier avec le programme d'enrôlement direct.

Tout au long de sa carrière, l'Adjudant Pagé a servi dans tous les éléments des FAC lors de neuf affectations différentes : Borden (trois fois), Bagotville, St-Jean-sur-Richelieu, Halifax, Greenwood et Ottawa (deux fois). Au cours de ces affectations, il a occupé divers postes, notamment : pompier sur les opérations en caserne et sur les navires, instructeur à l'École des pompiers et de la défense CBRN des Forces canadiennes ainsi qu'à l'École de leadership et de recrues des Forces canadiennes. Il a aussi été chef inspecteur, gestionnaire de carrière pour les pompiers et les techniciens en géomatique et Adjudant du DSIFC / Conseiller sénior du groupe professionnel.

L'Adjudant Pagé a participé à une multitude d'opérations et d'exercices dans de nombreux pays, principalement au cours de son temps avec la MRC, notamment en recevant sa qualification de plongeur de bord et de petits fonds et en se déployant au sein du 1er Groupe maritime permanent de l'OTAN autour de la corne de l'Afrique. Suite à son déploiement avec le NCSM Toronto, l'Adjudant Pagé a reçu la médaille de l'OTAN Article 5 pour l'opération "Active Endeavour", en 2013, il a reçu la médaille du jubilé de diamant de la reine Elizabeth II pour son travail exceptionnel et son dévouement en tant qu'instructeur à l'École des pompiers et de la défense CBRN des Forces canadiennes. Bien qu'il ait apprécié chaque affectation qu'il a eu, l'Adjudant Pagé a particulièrement apprécié celle en tant que gestionnaire de carrière et aussi celle de conseiller sénior du groupe professionnel où il a pu influencer directement et avoir des impacts positifs sur le métier de pompier dans son ensemble.

Après plus de 21 ans au service des FAC, Martin a hâte de débiter sa nouvelle carrière d'agent de conformité au sein du bureau du DSIFC et d'avoir la possibilité de pouvoir passer plus de temps avec sa conjointe, Karyne, et ses belles-filles, Anne-Sophie, Emy et Flavie.